

Cuba: Presentan ron Tributo 2018



La Habana, 27 de feb (RHC) La compañía [Havana Club Internacional S.A.](#) (HCI) presentó este 27 de febrero, en La Habana, el ron 'Tributo 2018', primero con marcada nota ahumada de Cuba.

La presentación tuvo como escenario el [XX Festival del Habano](#), que transcurre en la capital del país con la asistencia de delegados de unas 70 naciones.

"Se trata de la más reciente entrega de la Colección Icónica de HCI, que rinde homenaje cada año a los diferentes elementos que forman parte del auténtico proceso de producción", explicó Christian Barré, presidente de esa compañía mixta, en conferencia de prensa efectuada en el Museo del Ron.

Comentó que esta vez se honran los matices que aporta la madera al ron Havana Club, y que a diferencia de las anteriores bebidas de la Colección, 'Tributo 2018' es el resultado de una compleja mezcla y añejamiento natural en las naves y barriles de roble blanco.

Al igual que en las entregas precedentes, bajo esta marca solo serán comercializadas dos mil 500 botellas, aunque las ventas se expandirán en mercados de ocho países, incluido el cubano, a un precio de 400 pesos en moneda convertible (CUC).
(Fuente: ACN).



Radio Habana Cuba